
O U T D O O R  R U G S
C A R E   &   M A I N T E N A N C E

Material Properties
Gloster outdoor rugs are made from a f lat braid of Sunbrel la 100% solution dyed acryl ic f ibres. This braid is then hand-guided as it is 
hand-sewn together to create the f inished product. One of the best ways to keep outdoor rugs looking good and to delay the need for 
wet cleaning is to remove any dirt before it can become embedded within the structure of the braid by either vacuuming or hosing down 
with clean water on a regular basis. We recommend that any spi l ls are wiped up as soon as possible and spot cleaning take place straight 
away should any stains occur.

Spot Cleaning
1. Absorb as much of the stain as possible with a clean, dry cloth.
2. Prepare a cleaning solution of 1:16 mild detergent to lukewarm water ( less than 100°F/40°C).
3. Apply a l ight mist of the cleaning solution to the stain using a spray bott le.
4. Work the cleaning solution into the stain by l ightly agitat ing with a sponge.
5. Rinse thoroughly with clean water to remove al l soap residue.
6. Blot excess moisture with a clean, soft towel or sponge.
7. Repeat steps 2 to 6 unti l  the stain is removed.
8. Lay the rug/basket f lat and al low to air dry.

Wet Cleaning
1. Vacuum off any loose dirt.
2. Prepare a cleaning solution of 1:16 mild detergent to lukewarm water ( less than 100°F/40°C).
3. Work the cleaning solution in by l ightly agitat ing using a sponge.
4. Allow the cleaning solution to soak in.
5. Rinse thoroughly to remove al l soap residue.
6. Lay the rug f lat and al low to air dry.

General Tips
Do not dry clean. Do not use bleach or aggressive detergents. Do not use a vacuum cleaner with a rotating brush (beater bar).

Store outdoor rugs in a dry location when not in use. Rugs are ful ly reversible. I f you see a loose thread, do not pul l. Instead tr im f lush 
again with the surface of the rug using a sharp pair of scissors or a craft knife to make a clean cut of the thread.



O U T D O O R  T E P P I C H E
P F L E G E A N L E I T U N G

Material Properties
Gloster Outdoor-Teppiche werden aus einem flachen Geflecht aus 100% spinndüsengefärbten Acrylfasern von Sunbrel la hergestel l t. 
Dieses Geflecht wird dann von Hand geführt, während es zusammengenäht wird, um das fert ige Produkt zu schaffen. Eine der besten 
Wege, um Outdoor-Teppiche gut aussehen zu lassen und die Notwendigkeit einer Nassreinigung hinauszuzögern, besteht darin, Schmutz 
zu entfernen, bevor er sich in der Struktur des Geflechtes festsetzen kann, indem Sie entweder regelmäßig absaugen oder mit klarem 
Wasser abspritzen. Wir empfehlen Ihnen, verschüttete Flüssigkeiten so schnell wie möglich aufzuwischen und bei Flecken sofort eine 
Fleckenreinigung durchzuführen. 

Fleckenreinigung 
1. Nehmen Sie mit einem sauberen, trockenen Tuch so viel wie möglich von dem Fleck auf.
2. Bereiten Sie eine Reinigungslösung aus einem milden Reinigungsmittel im Verhältnis 1:16 auf lauwarmes Wasser
(weniger als 40 °C / 100 °F) vor.
3. Tragen Sie mit einer Sprühflasche einen leichten Sprühnebel der Reinigungslösung auf den Fleck auf.
4. Arbeiten Sie mit sanften Wischbewegungen die Reinigungslösung mit einem Schwamm in den Fleck ein.
5. Gründlich mit klarem Wasser abspülen, um al le Seifenreste zu entfernen.
6. Tupfen Sie überschüssige Feuchtigkeit mit einem sauberen, weichen Handtuch oder Schwamm ab.
7. Widerholen Sie die Schritte 2 bis 6, bis der Fleck entfernt ist.
8. Legen Sie den Teppich / Korb f lach hin und lassen Sie ihn an der Luft trocknen.

Nassreinigung
1. Saugen Sie losen Schmutz ab.
2. Bereiten Sie eine Reinigungslösung aus einem milden Reinigungsmittel im Verhältnis 1:16 auf lauwarmes Wasser
(weniger als 40 °C / 100 °F) vor.
3. Arbeiten Sie mit sanften Wischbewegungen die Reinigungslösung mit einem Schwamm ein.
4. Lassen Sie die Reinigungslösung einwirken.
5. Spülen Sie gründlich aus, um al le Seifenreste zu entfernen.
6. Legen Sie den Teppich f lach hin und lassen Sie ihn an der Luft trocknen.

Allgemeine Tipps
Nicht chemisch reinigen. Verwenden Sie keine Bleichmittel oder sonstige aggressive Reinigungsmittel. Verwenden Sie keinen Staubsauger 
mit rotierender Bürste (Schlagleiste). 

Bewahren Sie Outdoor-Teppiche an einem trockenen Ort auf, wenn sie nicht verwendet werden. Teppiche sind vol lständig reversibel. Wenn 
Sie einen losen Faden sehen, ziehen Sie nicht daran. Schneiden Sie stattdessen mit einer scharfen Schere oder einem Bastelmesser 
wieder bündig mit der Oberf läche des Teppichs ab, um den Faden sauber zu durchtrennen. 


